Gegen Augsburg um den Aufstieg

GOLF - Neuhofs Männer Zweitliga-Meister / Drama bei Damen



Hoch die Hände: Die Neuhofer Golfer sichern sich am letzten Spieltag die Meisterschaft in der 2. Bundesliga. Nun geht es am 11. August um ein Ticket für die erstklassige DGL. Foto: P

Dreieich – Am letzten Spieltag in der 2. Bundesliga haben die Herren des Golf-Clubs Neuhof den Tagessieg und damit die Meisterschaft in der Gruppe geschafft. Die Damen belegten denkbar knapp Saisonplatz zwei.

Die Neuhofer Herren waren als Tabellendritter der Gruppe Mitte zum Spieltag beim G&LC Haghof gefahren. Punktgleich vor den Herren aus Dreieich lagen der GC Heddesheim-Neuzenhof und der GC Am Reichswald aus Nürnberg, alle getrennt nur durch das Schlagverhältnis. Wer den Spieltag gewinnt, spielt um den Aufstieg. In den acht Einzeln blieben vier Spieler von Trainer Michael Mitteregger unter Par, wobei Ludwig Schäfer (-6) und Paul Zwanzig (-3) herausragten. In den Vierern verteidigten die Neuhofer ihren Vorsprung. Das somit erkämpfte Aufstiegsspiel zur DGL findet am 11. August in Stuttgart gegen den Sieger der 2. Bundesliga Süd statt, den GC Augsburg. "Das ist ein verdienter Erfolg für uns", sagte Kapitän Norman Schenk: "Unser Ziel war für diese Saison, vorne dabei zu sein, das haben wir eindrucksvoll geschafft."

Drama pur gab es beim Spieltag der Damen. Beim letzten Putt ist das Pendel gegen die Neuhofer Damen ausgeschlagen. Nach diesem finalen Spieltag lagen die Damen von Coach Martin Keskari gleichauf mit dem GC Mannheim-Viernheim. Über den Gruppensieg entschied die Gesamtschlagzahl der besten vier Spieltage. "Natürlich ist die Enttäuschung riesig," sagten die beiden Kapitäne Sabine Zipf und Kai Daus. vvg